

Herstellung von Kirchheimer Sekt.

Je Flasche gehen 50 Cent an den Kirchheimer Kindergarten.

TVnews-Hessen

29.09.2009

CvD Jens Krannich

0170 - 6890203

Kirchheim/Kreis Hersfeld Rotenburg/Hessen

Ein Mann ein Wort – Spende für den Kindergarten der Autobahngemeinde Kirchheimer Sektlaune lässt Kindergartenkasse klingeln

(JK). Es war ein großes Versprechen, das Bernd Messerschmidt, der neue Inhaber des Kirchheimer REWE-Marktes, den Bewohnern von Kirchheim am Tage der Wiedereröffnung des REWE-Marktes am 6. August 2009 gab. Messerschmidt hielt eine Flasche Sekt hoch, zeigte auf das Etikett mit dem Kirchheimer Rathaus und versprach, von jeder verkauften Flasche Sekt 50 Cent dem Kirchheimer Kindergarten zu spenden. Heute löste Messerschmidt zum ersten Mal sein Versprechen ein und übergab knapp acht Wochen nach der Geschäftsübernahme einen Einkaufsgutschein über 250 Euro an Brigitte Kurz, der Leiterin des Kindergartens. Die Kinder bedankten sich lautstark bei Messerschmidt, der zur Geldübergabe mit Bürgermeister Koch in den Kindergarten gekommen war.

Unsere Bilder und drei O-Töne!

Koch und Messerschmidt unterhalten sich mit den Kindern

Minigruppe im Aufenthaltsraum

Messerschmidt übergibt eine Sektflasche an Brigitte Kurz

Messerschmidt übergibt Gutschein über 250 € an Brigitte Kurz

Brigitte Kurz spricht über die Verwendung des Geldes

Brigitte Kurz, Manfred Koch und Bernd Messerschmidt stehen hinter Kindergruppe

Kinder winken in die Kamera

Kinder rufen laut „Dankeschön“

B. Kurz mit Gutschein

O-Ton Bernd Messerschmidt, Inhaber des REWE-Marktes: ...Sekt ist sehr gut

gelaufen...haben heute morgen das Geld übergeben...der Sekt schmeckt sehr

gut...sind bisher 200 Euro rausgekommen, hab noch mal auf 250 aufgestockt...

O-Ton Manfred Koch, Bürgermeister: ...nicht generell üblich...Menschen erkennen, dass Kinder unsere Zukunft sind...erfreulich, wenn Initiative gezeigt wird...

O-Ton Brigitte Kurz Leiterin des Kindergartens: ...wir praktizieren den Zuckerfreien Vormittag...kaufen davon gesunde Lebensmittel...freuen uns über den Gutschein...

Kamera: Yuliya Krannich

Bandlänge:

Format: 16:9

090929Kindergarten

Alle News und Bilder unter www.TVnews-Hessen.de

TVnews-Hessen - Yuliya Krannich – Silbergraben 8 – 36275 Kirchheim

Hotline 0170 - 6890203 (24 h) * Fax: 06625 - 344628

e-Mail: Redaktion@TVnews-Hessen.de

Erste Spendenübergabe an den Kirchheimer Kindergarten mit Pressebegleitung



Sektlaune fördert Frühstück

REWE spendet 250 Euro an Kindergarten

■ **Kirchheim.** Am 6 August eröffnete der REWE-Markt in Kirchheim nach Umbau und Modernisierung wieder seine Pforten. Der neue Inhaber, Bernd Messerschmidt hatte zu diesem Anlass einen speziellen Sekt herstellen lassen.

Er versprach in seiner Eröffnungsrede, dass von jeder verkauften 0,75 liter Flasche "Kirchheimer Tröpfchen" 50 Cent an den Kirchheimer Kindergarten gespendet werden. Aufgrund des günstigen Einführungspreises war bereits nach knapp 8 Wochen ein dreistelliger Betrag er-

reicht. Dieser wurde von Bernd Messerschmidt auf 250.- Euro erhöht und am 29. September in Form eines Einkaufsgutscheins an die Leiterin des Kindergartens, Brigitte Kurz, übergeben.

Die Kinder bedankten sich lautstark bei Bernd Messerschmidt, der zur Spendenübergabe mit Bürgermeister Manfred Koch in den Kindergarten gekommen war. Frau Kurz wird mit diesen 250.- Euro, sowie mit zukünftigen Spenden die gesunde und bewusste Ernährung der Kinder weiter forcieren.



Die Kinder freuen sich über die Spende.

Foto: nh